

Abwechslungsreiches Wochenende zur Neueröffnung

Mit einem aktionsreichen Wochenende eröffnet Merita Hajdarpasic am 3. und 4. Januar 2015 das Red Bowl, Von-Büren-Allee 21 unter neuer Leitung.

Der Samstagabend steht ganz im Zeichen von Party und Bowling. Ab 20 Uhr können die Besucher bei Musik und Getränken bowlen, bevor um 23 Uhr die Party richtig los geht. Der Eintritt für die Party ist frei. Pro Gast spendet das Red Bowl 3 Euro für die Aktion Lichtblicke.

Mit einem aktionsreichen Familiensonntag findet das Eröffnungswochenende einen weiteren Höhepunkt. Neben Kinderbelustigung wie z.B. Kinderschminken darf auch hier wieder die Kugel rollen. Mit Getränken, Popcorn, Waffeln und anderen Leckereien ist natürlich auch für das leibliche Wohl gesorgt. Ein Highlight des Familientages wird die Tombola mit attraktiven Preisen. Der Erlös der Tombola geht an den Förderverein Vier-Jahreszeiten Park. An beiden Tagen gilt: wer Bowlen möchte, sollte rechtzeitig reservieren.

Das Team des Red Bowl startet mit tollen Plänen in das neue Jahr, um das Konzept für alle Besucher noch attraktiver zu gestalten. Ob Bowling, Kickern, Dart oder Billard – auch in Zukunft findet hier jeder das Richtige, um einen schönen Abend in geselliger Runde zu verbringen. Die Räumlichkeiten des Red Bowl eignen sich hervorragend für Parties zu den verschiedensten Anlässen: ob der Kindergeburtstag auf der Bowlingbahn mit dem „Rundum-Sorglos-Paket“ für die Eltern oder Feiern ohne sich sportlich zu betätigen – durch die separaten Veranstaltungsräume lassen sich Geburtstage genauso gut dort feiern wie Firmenfeste oder auch Hochzeiten. Auf Wunsch werden die Feierlichkeiten von Merita Hajdarpasic, die über jahrelange Erfahrung in diesem Bereich verfügt, geplant und durchgeführt.

Das Team steht Ihnen unter Tel. 02522-833922 gerne für weitere Informationen zur Verfügung und freut sich auf ein gelungenes Eröffnungswochenende mit vielen Gästen.